



Héctor Muñoz



Sheinbaum: beca universal para educación básica en 2025

La virtual presidenta

electa, Claudia Sheinbaum sigue recorriendo el país acompañada del presidente Andrés Manuel López Obrador donde da a conocer las acciones que implementará a partir del 1 de octubre cuando asuma la presidencia de México.

Sin duda uno de los de mayor impacto para la sociedad es la beca universal para estudiantes de educación básica. En Tlaxcala, Sheinbaum dijo que este nuevo beneficio será aplicado para alumnos de preescolar, primaria y secundaria, quienes recibirán un apoyo económico para que continúen sus estudios, y de esta forma se evite la deserción escolar. Cabe recordar que la beca universal tiene sus orígenes en el programa Mi beca para empezar, creado en la administración de Claudia cuando estaba al frente de la Jefatura de Gobierno. Sin embargo, la virtual presidenta electa indicó que el apoyo será otorgado para todos los estudiantes de preescolar, primaria y secundaria, que pertenezcan al sector público. Señaló que la beca universal entrará en vigor en 2025, una vez que la propuesta sea aprobada por el Congreso. Los primeros alumnos en recibir el apoyo económico serán los adolescentes de secundaria, y en 2026, el programa se extenderá para primaria y preescolar.

ANA RIVERA: EL PRÓXIMO GOBIERNO HABRÁ MÁS OPORTUNIDADES PARA LOS JÓVENES

La presidenta de la Mesa Directiva del Senado, Ana Lilia Rivera Rivera, afirmó que este es el mejor momento para ser joven en México, pues el próximo gobierno, que enca-

bezará Claudia Sheinbaum Pardo, generará mayores oportunidades académicas y laborales. Optimista, la senadora por Morena aseguró que nuestro país se convertirá en una potencia económica mundial en menos de 50 años, por lo que las y los jóvenes disfrutarán de ese México rico, libre y soberano. La legisladora señaló que estos estudiantes son "sobrevivientes" de un modelo económico que olvidó a los jóvenes durante más de 36 años, pues dejó de construir universidades y de ampliar las matrículas para que tuvieran más acceso; sin embargo, enfatizó que el movimiento de la Cuarta Transformación ha trabajado para garantizar que todas las personas tengan acceso a una carrera universitaria.

MIER NO DESCARTA CAMBIOS A LA REFORMA JUDICIAL PARA ELECCIÓN GRADUAL

El líder de la fracción parlamentaria de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, sigue muy activo en los foros de discusión de la reforma al Poder Judicial y aseguró que el dictamen será elaborado con el mayor consenso de los grupos parlamentarios de San Lázaro, pero teniendo como "esencia" y ejes rectores la elección popular de ministros, magistrados y jueces, además de la modificación al Consejo de la Judicatura Federal. Destacó que al concluir los primeros Diálogos Nacionales realizados en la Ciudad de México, Guadalajara, Toluca, Chiapas y Veracruz, se ha avanzado en la necesidad de que la elección sea escalonada y progresiva; garantizar a los actuales jueces, magistrados y ministros que podrán ser postulados por cualquiera de los tres poderes y respetando los derechos de los trabajadores. LEE LA COLUMNA COMPLETA EN www.ovaciones.com